

野球全校応援 3回戦へ進出 目指せ！日本一

7月13日(火)千葉県野球場で行われた、第92回全国高校野球選手権大会千葉大会の2回戦(1回戦はシード)を全校生徒で応援しました。生徒会が中心となり、吹奏楽部とチアリーディングの演奏・演技に合わせてスタンドが一体となって熱い応援を送っていました。

当日は地域や卒業生の方々も大勢応援に駆けつけてくださいました。

試合は千葉工業高と接戦の末、5対4で勝つことができ、試合終了後には全校生徒が大きな声で校歌を歌っていました。

3回戦は、7月16日(金)に昨年の優勝校、八千代東高と対戦します。

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R	H	E	S	O
浦安	0	0	0	1	2	0	0	0	2	1	5	11	0		
千葉工	0	0	1	0	0	2	0	0	1	1	4	9	3		

IN	7	8	1	3	R	2	4	6	9	PL	1	B	2	B	3	B	L	L	L	R	TN	7	5	3	9	8	6	1	2	4
千葉工業	磯小	野	尾	地	村	瓶	崎	野	野	崎	林	鎌	門	楯	高	義	明	前	田	浦	柳	大	会	鞠	美	菅	小	齋	上	

